

## Pengurus BEM Unimal Periode 2024-2025 Resmi Dilantik



Pengurus BEM Unimal Periode 2024-2025 Resmi Dilantik. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng secara resmi melantik Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) periode 2024/2025 di Gedung GOR Cunda, Lhokseumawe, Kamis (29/2/2024).

Pelantikan itu dihadiri oleh para tamu undangan dari Polres Lhokseumawe, Kodim Aceh Utara, Demisioner BEM Unimal, para wakil rektor dan dekan, Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM) Unimal, serta para delegasi Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yang ada dilingkungan kampus tersebut. Pengurus BEM yang dilantik diketuai oleh Muhammad Ardhi Maulana dan Khafif Azli Siregar.

Ketua panitia, Angga Satria Utomo menyampaikan, kegiatan ini telah dipersiapkan jauh hari dengan melakukan koordinasi dengan semua stakeholder.

“Ada 30 orang panitia dari DPM pada kegiatan ini, semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat untuk kita semua,” katanya.

Ketua DPM, Muhammad Muhyamin menyampaikan, semua unit organisasi mahasiswa nantinya dapat berkolaborasi dan membangun komunikasi yang baik dengan pengurus BEM yang akan dilantik hari ini yang bertujuan untuk menjadi wadah bagi penyampaian aspirasi mahasiswa nantinya.

“Kami berharap kawan-kawan pengurus BEM dapat membawa dampak positif kepada universitas dan menjadi wadah pemimpin Indonesia di kemudian hari dengan membawa nama Universitas Malikussaleh,” ungkapnya.

Demisioner BEM, Royhan dalam kesempatan itu menyebutkan bahwa BEM yang dilantik hari ini akan mendapat amanah besar untuk kemajuan Unimal dan menjadi jembatan permasalahan masyarakat kedepan.

“BEM Unimal nanti akan menjadi motor penggerak Bangsa. Dan saya yakin nanti BEM Unimal akan memimpin Indonesia. Dan saya berpesan agar BEM ini membangun budaya diskusi dan membaca yang saat ini sudah mulai menghilang, dan satu lagi lidah mahasiswa itu menjadi harapan bagi perubahan masyarakat,” paparnya..

Ketua BEM terpilih, Muhammad Ardhi Maulana mengatakan, ada banyak tanggung jawab besar dan harapan di pundak kami yang di kemudian hari akan kami selesaikan satu persatu.

“BEM ini akan terus berusaha untuk bisa bermanfaat bagi masyarakat dan mahasiswa Universitas Malikussaleh,” tuturnya.

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Unimal, Dr Alfian menyampaikan, agar pengurus BEM yang dilantik hari ini bisa menjaga nama baik Unimal apalagi yang kita bawa adalah nama Sultan Malikussaleh yang merupakan seorang ulama yang menyebar islam di bumi nusantara.

“Saya mengharapkan kedepan, semua organisasi mahasiswa mengikuti peluang-peluang kompetensi yang diadakan di tingkat nasional dan internasional. Kemudian saya juga berpesan mahasiswa harus rajin membaca, berpikir, dan menulis, karena sebaik-baik manusia adalah yang bermanfaat bagi orang lain, jadi saya harap BEM ini tidak hanya bermanfaat bagi Unimal tapi juga bagi seluruh nusantara,”pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 29 February 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#),